



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

## **NOTA DE PRENSA N° 35 –2012-GR.CAJ/C.R.**

### **DIRESA informa sobre muerte materna en provincia de Cajabamba**

La última muerte suscitada en la provincia de Cajabamba no pasó desapercibido para el Consejo Regional Cajamarca y exigió el informe ante el Pleno del Consejo Regional sobre dicho fallecimiento.

La Gerente de la Red V de Salud – Cajabamba, Obstetra Maritza Vásquez Calla, indicó que este preocupante problema se debe a la falta de recursos y médicos especializados en las zonas más críticas de la región.

“Se debe a una crisis estructural del sistema de salud en el país y a una falta de diseño de estrategias que logre concentrar esfuerzos y recursos en las zonas más pobres y alejadas de la región”, agregó.

El Gobierno Regional busca convencer a los médicos para que hagan un trabajo voluntariado y amplíen su horario de atención a los pacientes y vayan a las zonas más alejadas de Cajamarca.

Por otro lado, la Obstetra Maritza Vásquez Calla expresó que en la zona de la sierra es difícil colocar especialistas, así que es un problema personal y también un tema cultural, de educación, tanto de la madre gestante como de los esposos, que prefieren que sus mujeres den a luz con una partera antes que llevarlas a las instituciones de salud.

Finalmente el Consejo Regional señaló que se convoque a una reunión para explicar el plan de contingencia de salud.

**GRACIAS POR SU DIFUSIÓN**

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**